

Undinas starteten mit neuem Schwung ins Wettkampffahr



(Bruchköbel/pm) - **Etwas schwierig war es schon, nach der Ferien-Trainingspause die Wettkampfroutine wieder zu finden, aber alle 20 Schwimmerinnen und Schwimmer des SC Undina Bruchköbel starteten in neuer Frische beim ersten Wettkampf in 2012.** Eingeladen hatte die SG Frankfurt zum Helfmann-Cup am 21./22.01. in Höchst: Der Samstag gehörte den „Kleinen“ der Jahrgänge 2000-2004, während am Sonntag das Kräftenessen der Jahrgänge 1999-1996 auf dem Plan stand. - Ergebnis: Gute Zeiten, Medaillen und Prämien und schließlich der 3. Platz in der Mannschafts-Gesamtwertung. Bei diesem guten Jahresstart wird jetzt den Mannschaftsmeisterschaften im Februar mit noch mehr Spannung entgegen gefiebert.